



## Diputados rinden minuto de silencio en memoria de Pablo Milanés

El pleno de la Cámara de Diputados rindió un minuto de silencio en memoria del cantautor cubano Pablo Milanés, quien falleció la madrugada de este martes a los 79 años.

“Fue alguien que expresó el sentimiento latinoamericano, porque la música también



une, y estoy cierto que todos los que estamos aquí, hemos disfrutado y escuchado a Pablo Milanés. Concedemos este minuto de silencio como latinoamericanos que somos y amantes de la música”, declaró el presidente de San Lázaro, Santiago Creel.

Pablo Milanés fue fundador de la denominada nueva trova cubana y falleció en España, donde se encontraba hospitalizado.

El deceso se produjo la madrugada del martes en Madrid, donde vivía el artista y recibía atención médica desde 2017 por la enfermedad oncohematológica que lo afectó en los últimos años.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-rinden-minuto-de-silencio-en-memoria-de-pablo-milanes>